

Egipto abre por dos días paso de fronteras con Gaza



Gaza, 23 mar (RHC) Las autoridades de Egipto abrieron nuevamente este viernes por dos días el cruce de fronteras de Rafah, que une con la palestina Franja de Gaza.

La Autoridad de Cruces y Fronteras (de la Autoridad Nacional Palestina) anunció desde Gaza el permiso temporal que permite el paso en ambas direcciones de casos humanitarios como personas enfermas, residentes en el exterior, estudiantes palestinos, entre otros.

De acuerdo con la oficina de Interior de Hamas, en Gaza, actualmente hay unas 25 mil personas inscritos en la lista de solicitud de autorizaciones de viaje.

El pasado 21 de febrero El Cairo abrió por cuatro días el cruce de Rafah. Poco antes, el 7 de ese mes, ese paso se mantuvo operacional por tres días.

Luego que el cruce de Rafah pasara a ser administrado por la Autoridad Nacional Palestina (ANP) en diciembre de 2017 como parte de los acuerdos de reconciliación nacional palestino alcanzado en noviembre de ese año, ese paso de fronteras debería haber quedado abierto permanentemente.

No obstante, la implementación total de esos entendimientos entre la ANP y el movimiento Hamas dista aun se materializarse, lo cual, junto a la inestable situación de seguridad en la zona norte del Sinaí, ha

forzado a El Cairo a mantenerlo cerrado la mayor parte del tiempo.

El cruce fronterizo de Rafah constituye la principal puerta de comunicación con el exterior para los aproximadamente 1,8 millones de palestinos que viven en Gaza, bloqueada por Israel desde 2007. Es el único punto de cruce no controlado por Tel Aviv. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158211-egipto-abre-por-dos-dias-paso-de-fronteras-con-gaza>



Radio Habana Cuba